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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 16 aprile 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,05 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 21 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - G. Mannini (M5S) - “Lavori della 2a  Commissione Consiliare Permanente” 

Comunicazione n. 02 - M. Ricci -  (Una città in comune-Pisa)“Diserbante Glifosate”  

Comunicazione n. 03 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - “Uso Sala delle Baleari” 

 

 

Question-time (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
Question Time 01 - MANUFATTO PUBBLICITARIO E PISTA CICLABILE IN VIA LIVORNESE - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN 

DATA 24/03/2015 - ID 1125601 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli  (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
PS - Le interpellanze n.ri  1 e 3, vengono discusse congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 
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Interpellanza 01 - SITUAZIONE DELLA SALA DELLE BALEARI - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 20/01/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1101834 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - GARA ANNULLATA PER LAVORI IN SALA DELLE BALEARI - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 20/01/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1101969 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - IMMOBILE DI VIA SAN LORENZO IN COMODATO D’USO GRATUITO AL COMUNE 

DI PISA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

20/01/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1101928 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - RIDUZIONE ATTIVITA’ SVOLTE DALLA FONDAZIONE TEATRO VERDI - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 2/02/2015 (ASS. 

FERRANTE) - ID 1107219 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Argomento 
Argomento 01 - SITUAZIONE COMPLESSO EDILIZIO DENOMINATO “PISA ‘81” - PRESENTATO DAI 

CONS. LOGLI E BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 9/04/2014 -  ID 1001767 

Illustra: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), M. Ricci (Una città in comune-PRC), R. Buscemi 

(ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (SEL) presenta un emendamento, E. Zuccaro (M5S), Y. Zambito 

(Assessora), R. Latrofa (NCD), Ventura (In lista per Pisa) presenta un emendamento, M. Nerini (Noi 

adesso Pis@), G. Logli (ForzaItalia-PDL) accoglie l’emendamento. 

Su questo argomento viene presentato n. 1  ordine del giorno: 
 

Ordine del giorno n. 1 -  Presentato dal Consigliere G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Dichiarazione di voto: 

A favore: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Votazione ODG n. 1 emendato:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0  approvato all’unanimità 
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Mozioni 
Mozione 01 - AMPLIAMENTO DEL SISTEMA DI COPERTURA WIRELESS PER L’ACCESSO A INTERNET 

DEI CITTADINI DEL TERRITORIO, CONTESTUALE POTENZIAMENTO ED AMMODERNAMENTO DEI 

PUNTI DI ACCESSO E LIBERALIZZAZIONE DELL’ACCESSO ALLA RETE DAGLI OBBLIGHI DI 

REGISTRAZIONE E AUTENTICAZIONE - PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) 

IN DATA 20/02/2014 - ID 984667 (solo votazione) 

Votazione mozione:  favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

Mozione 02 -  ADESIONE ALLA CAMPAGNA “UN’ALTRA DIFESA E’ POSSIBILE” - PRESENTATA IN 

AULA IL 9/04/2015 DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. LANDUCCI (GRUPPOMISTO) - ID 

11311818 (votata l’urgenza nella seduta del 9/04/2015) 

Illustra: S. Landucci (Gruppo Misto) 

Interventi: F. Del Corso (PD) presenta un emendamento,  F. Auletta (Una città in comune-PRC), S. 

Ghezzani (SEL), V. Fichi (PD), E. Zuccaro (M5S), S. Landucci (Gruppo Misto) non accetta 

l’emendamento.  

Votazione mozione:  favorevoli: 21  contrari: 01  astenuti: 0  approvata 

 

Mozione 03 - PROVVEDIMENTI PER LA TUTELA DEL DIRITTO FONDAMENTALE ALL’ACQUA - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 31/03/2014 - ID 997979 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), D. Petrucci (Noi adesso Pisa 

Dichiarazione di voto: 

A favore: F. Pierotti (PD) 

Votazione mozione:  favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

Mozione 04 - CITTADINANZA ONORARIA A MARWAN BARGHOUTI - PRESENTATA DAL CONS. 

AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 7/04/2014 - ID 1000488 

Illustra. F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: F. De Negri (PD),  D. Petrucci (Noi adesso Pis@), S. Landucci (Gruppo Misto), S. 

Ghezzani (SEL) 

Dichiarazione di voto: 

A Favore: G. Mannini (M5S) 

Votazione mozione: Avendo la Mozione ottenuto un numero pari di voti favorevoli e contrari (F 

11 e C 11), essa è da intendere né approvata, né respinta. 

 

La Consigliera P. Bongiovanni (PD) chiede la verifica del numero legale. 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 15 consiglieri 

La seduta, per mancanza del numero legale viene sospesa per 15 minuti. 

 

 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 15  consiglieri, non essendoci più il numero legale, la 

seduta viene sciolta. 

 

 

 

Alle ore  19.40   la seduta viene sciolta 
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* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


